
Ata da 615ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 
Data: 05/03/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: 1. Convite do 23º Congresso Brasileiro Multidisciplinar em Diabetes que 6 

será realizado na UNIP – SP do dia 26 a 29/07/2018. Junto ao convite pedem divulgação e oferecem 5 7 

inscrições de cortesia para médicos indicados pelo SIMESC; 2. A empresa DREANIT enviou o orçamento para 8 

a realização da eleição eletrônica; 3. Dr. Daniel Medeiros encaminhou e-mail informando que no Instituto de 9 

Cardiologia receberam comunicado de que as roupas de cama dos servidores e acompanhantes de pacientes não 10 

serão mais trocadas diariamente.  11 

2.2. Correspondências expedidas: 1. Publicação do Edital Eleitoral; 2. E-mail a todas as regionais contendo as 12 

atas da AGO e RDP de dezembro de 2017; 3. E-mail para a Secretaria de Estado da Saúde de SC com a 13 

indicação da Dra. Vanessa Baulé para ocupar o cargo de membro titular do Conselho Estadual de Saúde; 4. 14 

Ofício questionando a Secretaria Municipal de Saúde de Florianópolis sobre do estudo que embasou o material 15 

jornalístico acerca do custo de financiamento das UPAs. 16 

2.3. Encaminhamentos: 1. O Congresso de Diabetes será divulgado no site do SIMESC e será enviado e-mail 17 

para os médicos endocrinologistas divulgando as vagas para inscrição; 2. A tesouraria irá avaliar o orçamento 18 

para a utilização da votação eletrônica; 3. O SIMESC enviará oficio para a Direção do Instituto de Cardiologia 19 

cobrando atitude condizente com um estabelecimento de saúde.  20 

 3. Informes:  21 
3.1. Diretoria Executiva: O advogado Kleber, da assessoria previdenciária, informa que o trabalho de 22 

recuperação fiscal previdenciária do SIMESC iniciado no final de 2017 foi finalizado, gerando agora um 23 

crédito adicional de aproximadamente 18 mil reais ao Sindicato. No total foram recuperados aproximadamente 24 

o valor bruto de 60 mil reais. O objeto da recuperação foi o ajuste da alíquota do RAT (Risco Ambiental de 25 

Trabalho), tendo a contabilidade sido, na época, induzida a erro por conta das tabelas fornecidas pelo governo. 26 

Dr. Vanio informa que no dia de hoje houve reunião com a AGEMED, onde a mesma propõe plano de saúde 27 

para os médicos filiados. A AGEMED enviará proposta que será discutida em reunião de DE. Estavam 28 

presentes na reunião coordenadora Terezinha, os Drs. Zulma, e Fabrizio, advogados Dra. Vanessa e Dr. 29 

Alberto. Ocorreu hoje também reunião com médicos do SAMU, atualmente contratados pela OZZ, pedindo o 30 

apoio do SIMESC para a formalização do Acordo Coletivo de Trabalho. Como encaminhamento definiu-se 31 

pela realização de Assembleia no dia 12/03/2018 às 19:30h, na sede do SIMESC. Dr. Alberto advogado 32 

informa que no dia 27 de fevereiro ocorreu reunião com médicos do Hospital Florianópolis, acerca do 33 

encerramento do contrato de trabalho com a SPDM e a contratação pelo Instituto IDEAS, na sede daquele 34 

Hospital. Ainda na quarta, foi realizada reunião com o corpo clinico, inclusive com a presença do Diretor 35 

Clinico do Hospital e do Diretor Jurídico do SIMESC, na sede do SIMESC, com o intuito de tirar dúvidas e 36 

orientar acerca dos procedimentos administrativos e jurídicos que serão tomados pelo SIMESC junto à SPDM. 37 

Dia 02 de março pp. ocorreu audiência em Araranguá, acerca do encerramento do contrato de trabalho com a 38 

SPDM e, diante da impossibilidade de encontrar resolução amigável, o processo será decidido pelo juízo, do 39 

qual esperamos decisão favorável em razão dos pedidos serem incontroversos. 40 

 3.2. Plantão de Diretoria: Dr. César recebeu uma ligação do Dr. Gerson Zanuzo, de Chapecó, solicitando 41 

informações sobre a contribuição sindical. Dr. Fabrizio assume o plantão.  42 

3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 43 

4. Ordem do Dia: 44 
4.1. Reivindicações dos Médicos da Prefeitura Municipal de São José: Dr. Vânio informa que recebeu e-45 

mail de alguns médicos da Prefeitura Municipal de São José relatando problemas e pedindo ajuda do Sindicato 46 

para resolver. Pede aos médicos da prefeitura presentes na reunião que se apresentem e relatem aos diretores 47 

todas as questões, dentre elas estão: o não reconhecimento do corpo clinico, ausência de segurança nas unidades 48 

de saúde, impossibilidade de fracionamento do período de férias, ausência de emissão de comprovante do 49 

ponto, indefinição das regras para liberação para cursos e congressos, ausência de banco de horas. Advogado 50 

Dr. Alberto ressalta que o relatório do ponto não pode ser negado ao empregado e sugere que tudo seja 51 

solicitado por escrito junto ao RH. Após discutirem todos os pontos ficou definido que sobre o reconhecimento 52 

do corpo clinico o Sindicato solicitará reunião com o COSEMESC. O SIMESC também agendará reunião com 53 

a secretária Municipal de Saúde, Sinara Regina Simioni, e solicita que os médicos da prefeitura indiquem um 54 

representante.  55 



4.2. AGEMED – atraso no pagamento dos honorários: Dr. Rodrigo advogado informa que no dia 01/03/18 56 

às 13:30h participou da reunião com Sr. Rogério Suzuki (Diretor Técnico da AGEMED), juntamente com a 57 

Dra. Suzana (DR Joinville), Antônio Garcia (presidente da SJM) e Dr. Thiago (advogado da SJM), para 58 

discutirem a falta de pagamento de honorários médicos. Dr Rodrigo relata que o Sr. Rogério repassou para eles 59 

toda a situação financeira em que se encontra a AGEMED, dizendo que pretende sanar o quanto antes toda a 60 

situação, não tendo, entretanto, como estipular uma data, pois afirma que ainda estão fazendo o levantamento 61 

das contas médicas. Dr. Person informa que os médicos otorrinolaringologistas estão se organizando para 62 

paralisar os atendimentos a partir do dia 12/03/18. A diretoria debate e Dr. Vânio sugere que seja divulgado aos 63 

médicos que o Sindicato está ciente do problema que está acontecendo com a AGEMED e que abriram canal de 64 

negociação. Pede aos médicos que estão com pendências que entrem em contato com o SIMESC. 65 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado. 66 

6. Assuntos informais: Nada relatado.   67 

 68 

Florianópolis, 05 de março de 2018. 69 

 70 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 71 

Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 72 
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